

Forums pour l'entourage

Mon fils prend de la ketamine

Par Mamansolo Posté le 04/05/2025 à 09h06

Bonjour....

En décembre dernier j ai découvert que mon fils consommait de la ketamine....

Il a 19ans...

Son meilleur ami a déménagé en Thaïlande il a dû se trouver d autres amis....malheureusement pas les bons....il est tombe dans la drogue...après un contrôle de gendarmerie il s est retrouvé en garde à vue parce que il avait de la ketamine sur lui....lendemain matin perquisition à la maison' il n y avait rien ils l ont relâché mais interdiction de conduire en attendant les résultats du labo...il a perdu son boulot

Il était vraiment mal il avait compris que il avait deconné et m a promis d arrêter ses bêtises

Tout allait bien jusqu a il y a deux semaines....j ai remarqué à plusieurs reprises que il planait....mais me disait qu'il était fatigué....son petit frère de 13 ans m a réveillé plusieurs nuits car il entendait son frère vomir....

Il se tord de douleur , les reins et vomi à flot....

Là il l à enfin avoué avoir replongé mais encore une fois me promet qu il a compris qu il va arrêter....je ne peux plus le croire mais je ne sais pas comment l aider à sortir de la

Je suis complètement perdue je le vois se détruire j ai peur pour sa santé pour sa vie

Comment l'aider ?

1 réponse

Kampass - 09/05/2025 à 03h52

Tutelle ou hôpital de jour

Ne serait-ce que vis à vis du petit frère qui se réveille le nuit